

ZERTIFIKAT

© 1996 Forest Stewardship Council A.C.
akkreditiert, FSC-ACC-006



Nr.
IMO-COC-100228

für / for

Hofmann Druck
Am Weiherschloss 8
D-79312 Emmendingen

Aufgrund des durchgeführten Audits und den vorliegenden Vertragsgrundlagen bescheinigt das Institut für Marktökologie (IMO) dem oben genannten Betrieb, dass sein Warenfluss (Chain Of Custody) den folgenden Standard des Forest Stewardship Council erfüllt:
FSC-STD-40-004 V2-0 Verarbeiter

Der Betrieb verpflichtet sich, nur solche Produkte mit FSC Deklaration weiterzugeben, die lückenlos nachvollziehbar sind. Dieses Zertifikat verbleibt im Eigentum von IMO. Es verliert seine Gültigkeit und ist unaufgefordert zurückzugeben, falls die Anforderungen nicht mehr erfüllt sind.

Based on its audit and on a signed contract, the Institute for Marketecology (IMO) herewith certifies that the above mentioned operation's product flow (Chain of Custody) is in line with the following standard of the Forest Stewardship Council:
FSC-STD-40-004 V2-0 Processors

The company is committed to only pass on those FSC-labelled products, which are consistently traceable. This certificate remains the property of IMO. It becomes invalid and shall be returned immediately on request if the requirements are not met.

Der Betrieb erhält hiermit die Lizenz, das FSC Warenzeichen auf folgenden Produkten zu verwenden.
The operation is hereby licensed to use the FSC trademark on the following products:


Brochures, leaflets and similar printed matter, books, trade advertising material, catalogues, stationery

Gültig / Validity **11.05.2015** Aktueller Status / Current Status: www.fsc-info.org

Datum der ersten Zertifizierung: **12.05.2010**
Date of first certification:

Weinfelden, 12.05.2010

Institut für Marktökologie
Institute for Marketecology
Dr. R. Bächli


i.v. Thomas Papp
